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ABSTRAK 

 

Nama: Cepiyudin, NIM: 153200364, Judul: Korupsi dalam Perspektif Al-

Quran (Kajian Terhadap Tafsir al-Munir Karya Wahbah bin Musthafa al-

Zuhaili). Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan 

Adab, Univrsitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten M/1442 

2021 H. 

 

Tulisan ini bertujuan untuk menggali pandangan Al-Qur’an tentang 

korupsi. Hal ini didasarkan pada pertimbangan masih banyaknya kasus perilaku 

korupsi dikalangan masyarakat Indonesia yang notabene mayoritas beragama 

Islam. 

Sejalan dengan hal di atas, maka penelitian ini akan fokus pada masalah: 

bagaimana gambaran korupsi dalam Al-Qur’an. Bagaimana penafsiran Wahbah 

bin Musthafa al-Zuhaili tentang ayat-ayat  yang berkaitan dengan korupsi di 

dalam Al-Qur’an. 

Tujuan penelitian  ini adalah untuk mengetahui gambaran korupsi di dalam 

Al-Qur’an, untuk mengetahui penafsiran Wahbah bin Musthafa al-Zuhaili tentang 

ayat-ayat yang berkaitan tentang korupsi di dalam Tafsir al-Munir. Sedangkan 

metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah  penelitian studi pustaka 

(library research) dengan menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian 

yang sifatnya deskriptif untuk mnggambarkan kejadian-kejadian tertentu. 

 Berdasarkan hasil penelitian ini penulis menyimpulkan bahwa istilah 

korupsi tidak secara spesifik ditemukan dalam al-quran. Adapun definisi korupsi 

dalam Al-Qur’an  adalah sebuah tindakan yang tidak sesuai dengan nilai, norma, 

dan aturan yang berlaku. dalam Al-Qur’an terdapat beberapa term yang dirasa 

cukup mewakili gagasan Al-Qur’an mengenai tindakan korupsi, diantaranya 

adalah ghulul (penggelapan), ghasb (merampas), hirabah (perampokan), suht 

(harta haram), risywah (suap), dan sariqah (pencurian). 

Kata kunci : Korupsi, Wahbah Zuhaili, Tafsir al-Munir 
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ABSTRACT 

 

Name: Cepiyudin, NIM: 153200364, Title: Corruption in the Perspective of 

the Qur'an (Study of Tafsir al-Munir by Wahbah bin Mustafa al-Zuhaili). 

Department of Al-Qur'an and Tafsir Sciences, Faculty of Usuluddin and 

Adab, State Islamic University of Sultan Maulana Hasanuddin Banten 

M/1442 2021 H. 

 

This paper aims to explore the views of the Qur'an on corruption. This is 

based on the consideration that there are still many cases of corrupt behavior 

among the Indonesian people, the majority of whom are Muslims. 

In line with the above, this research will focus on the problem: what is the 

description of corruption in the Qur'an. How is Wahbah bin Mustafa al-Zuhaili's 

interpretation of the verses related to corruption in the Qur'an. 

The purpose of this study is to find out the description of corruption in the 

Qur'an, to find out the interpretation of Wahbah bin Mustafa al-Zuhaili about 

verses related to corruption in Tafsir al-Munir. While the method used in this 

research is library research using a qualitative approach, namely descriptive 

research to describe certain events. 

Based on the results of this study, the authors conclude that the term 

corruption is not specifically found in the Qur’an. The definition of corruption in 

the Qur'an is an act that is not in accordance with applicable values, norms, and 

rules. In the Qur'an, there are several terms that are considered sufficient to 

represent the Qur'anic idea regarding acts of corruption, including ghulul 

(embezzlement), ghasb (stealing), hirabah (robbery), suht (unlawful property), 

risywah (bribery). , and sariqah (theft). 

 

Keywords: Corruption, Wahbah Zuhaili, Tafsir al-Munir 
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 نبذة مختصرة
 

، العنوان: الفساد في منظور القرآن )دراسة Cepiyudin  ،NIM: 153200364الاسم: 

تفسير المنير لهبة بن مصطفى الزهيلي(. قسم علوم القرآن والتفسير ، كلية أصول الدين 

 هـ. 1212 2441وأدب ، جامعة الدولة الإسلامية بالسلطان مولانا حسن الدين بانتين م / 

 

ويستند ىذا إلى اعتبار أنو لا تزال ىناك تهدف ىذه الورقة إلى استكشاف آراء القرآن حول الفساد. 

 حالات كثيرة من السلوك الفاسد بين الشعب الإندونيسي ، ومعظمهم من المسلمين.

وانسجاما مع ما سبق سيركز ىذا البحث على المشكلة: ما ىو وصف الفساد في القرآن. كيف 

 تفسير وىبة بن مصطفى الزىيلي للآيات المتعلقة بالفساد في القرآن.

لغرض من ىذه الدراسة ىو معرفة وصف الفساد في القرآن ، لمعرفة تفسير وىبة بن مصطفى ا

الزىيلي للآيات المتعلقة بالفساد في تفسير المنير. بينما الأسلوب المستخدم في ىذا البحث ىو 

 البحث المكتبي باستخدام منهج نوعي ، وىو البحث الوصفي لوصف أحداث معينة.

الدراسة ، استنتج المؤلفون أن مصطلح الفساد غير موجود تحديداً في القرآن.  بناءً على نتائج ىذه

إن تعريف الفساد في القرآن ىو فعل لا يتوافق مع القيم والأعراف والقواعد المعمول بها. يوجد في 

بما  القرآن العديد من المصطلحات التي تعتبر كافية لتمثيل الفكرة القرآنية فيما يتعلق بأفعال الفساد ،

في ذلك الغلول )الاختلاس( ، الغصب )السرقة( ، الحرابة )السرقة( ، مثل )الملكية غير القانونية( ، 

 الرسيوة )الرشوة(. (. ، والسرقة )السرقة(.

 كلمات مفتاحية: فساد ، وىبة زىيلي ، تفسير المنير
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